

Colloque FFP-AFFEP

La Fédération Française de Psychiatrie et l'Association Française Fédérative des Etudiants en Psychiatrie organisent un Colloque le vendredi 4 mai 2012 Amphithéâtre Raymond Garcin - Hôpital Sainte-Anne

Comment la psychothérapie vient-elle aux psychiatres ?

Psychothérapies, spécificité, transmission

Argumentaire

A l'heure où la psychiatrie vit de nombreux remaniements et un renouvellement de ses pratiques, semblent converger d'une part un désir pour certains de transmettre quelques clefs de leur exercice, et pour les jeunes générations un désir accru de formation.

Le sujet de la psychothérapie en constitue un élément central : au-delà des repérages nosographiques classiques, au-delà d'une pensée contemporaine guidée par les protocoles et les recommandations, tout praticien de notre discipline est inévitablement saisi par la nécessité de comprendre les effets de parole qui se développent dans son acte, et de mieux les utiliser.

Qu'il s'agisse du souhait de connaître les applications techniques de certains modèles de psychothérapie, ou d'un besoin de mettre au jour les ressorts souvent surprenants d'une relation de soins, la formation à la psychothérapie est au cœur de notre sujet et la condition de son développement durable, pourrait-on dire aujourd'hui...

Où, comment, en quoi et avec qui cette formation à la psychothérapie peut-elle advenir ?

Est-ce la psychothérapie qui vient aux psychiatres ou les psychiatres qui viennent à la psychothérapie? Ce sont ces questions que la Fédération Française de Psychiatrie et l'Association Française Fédérative des Étudiants en Psychiatrie se proposent de discuter lors de cette journée.